



## Sonstiges **NETT - Nein Ennstal Transit-Trasse**

### **Ab / Am**

05.08.1991

---

Der Verein "NETT - Nein Ennstal Transit-Trasse" mit Sitz in Wörschach ist laut Eigendefinition ein Verein für menschen- und umweltgerechte Verkehrspolitik mit dem Zweck, den Naturraum und die Landschaft des Ennstales durch eine umwelt- und menschengerechte Verkehrslösung zu schützen, die Bauern in deren Bemühen um die Erhaltung ihrer landwirtschaftlichen Existenz im Ennstal zu unterstützen und die Trinkwasserreserven im mittleren Ennstal zu schützen. Obmann ist der Arzt Dr. Rolf Seiser.

---

### **Rechtsgrundlagen des Vereins**

 05.08.1991

Laut Vereinsregisterauszug wurde der Verein am 5. August 1991 gegründet. Zum Stichtag 23.07.2019 ist der Wörschacher Arzt Dr. Rolf Seiser noch immer Obmann. Einer seiner Stellvertreter ist der Liezener Rechtsanwalt MMag. Johannes Pfeifer, Schriftführerin ist die ehemalige Liezener Gemeinderätin (LIEB) Gertraud Horvath.

---

### **Querulanten?**

 07.2009

Die Bürgerinitiative zeigte sich entrüstet über die derzeitige Vorgangsweise im Straßenstreit. Die vom Malik Management Zentrum St.Gallen präsentierten "Stellhebel" für eine Verkehrslösung scheinen im Ennstal, geht es nach NETT, ganz woanders anzusetzen. Laut einer Aussendung aus dem Büro der Landesrätin Kristina Edlinger-Ploder vom 10.Juni lautet der Stellhebel nun "Keine Gespräche mehr mit notorischen Querulanten."

---

 Verfasser: Karl Hödl, 7. 12. 2013

 Letzte Überarbeitung: 23.07.2019